



**DINOS
QUE PIENSAS**



cartas@laestrellachiloe.cl

[@estrellachiloe](https://twitter.com/estrellachiloe)

Aniversario de La Estrella de Chiloé

Este dos de julio, saludamos afectuosamente a Marco Salazar Pardo, director del Diario La Estrella Chiloé, y a su equipo humano y profesional, al celebrarse los 21 años de vida informando a las comunidades de la provincia.

Como Servicio Local de Educación Pública (SLEP) Chiloé, valoramos el tremendo aporte que realiza este medio de comunicación en el territorio, llegando con información veraz y oportuna y asimismo agra-

decemos la difusión realizada a las distintas acciones y actividades que como servicio junto a nuestras comunidades educativas hemos llevado a cabo en el proceso de instalación y fortalecimiento de la nueva educación pública.

Reciban un fuerte abrazo y todo nuestro reconocimiento y afecto.

**Pablo Baeza Soto, director
ejecutivo del SLEP Chiloé**